

La réunion régionale de l'ONU sur le tourisme à Cuba mise en exergue en République dominicaine



Santo Domingo, 3 mai (RHC) La réunion à Cuba de la 69e Commission régionale du tourisme des Nations Unies pour les Amériques, un lieu de discussion sur des questions clés telles que la connectivité aérienne et le leadership régional, est soulignée aujourd'hui en République dominicaine.

Le Diario Libre rapporte que plus de vingt ministres du tourisme d'Amérique latine et des Caraïbes se sont réunis dans la station balnéaire de Varadero, dans la province occidentale de Matanzas, pour explorer les forces, les besoins et les progrès de leurs pays dans une activité qui, en plus de stimuler le développement économique, facilite l'intégration régionale.

Au centre des discussions de la 69e réunion de la Commission, présidée par la République dominicaine, se trouvait également la formation technique, un sujet auquel les participants ont consacré plus de huit heures de séances de travail.

Selon le journal, la directrice de l'ONU Tourisme, Natalia Bayona, a averti que malgré la qualité des salaires générés par l'industrie, les pays devraient concentrer leur attention sur une formation technique "plus solide", afin que leur personnel dispose d'une certification académique à l'appui de leurs compétences.

À cet égard, la vice-ministre dominicaine Jacqueline Mora a évoqué la création prochaine dans ce pays des Caraïbes d'un institut de formation technique et professionnelle dans la région orientale et a fait part du récent accord signé par les ministères du tourisme et de l'éducation pour l'introduction du thème du tourisme dans les écoles, selon le journal.

Par ailleurs, le site Internet de la Présidence signale que le ministre dominicain du Tourisme et président de la Commission régionale pour les Amériques de l'Organisation mondiale du tourisme, David Collado, a appelé à l'unité des pays de la région afin de promouvoir le développement du secteur et "par conséquent, de leurs économies".

Collado a qualifié la 69e réunion d'étape importante dans la marche vers un avenir touristique durable, communautaire et prospère dans les Amériques.

La réunion a examiné des stratégies innovantes et collaboratives qui promeuvent un tourisme inclusif et responsable, tout en soulignant l'importance de relever les défis actuels du secteur, y compris l'atténuation des impacts environnementaux et la création d'opportunités économiques équitables.

Le site web de la présidence a ajouté qu'au cours de l'événement, l'engagement des pays membres de la Commission régionale du tourisme des Nations unies pour les Amériques à mettre en œuvre des politiques et des actions concrètes visant à promouvoir un tourisme bénéfique pour toutes les parties prenantes a été mis en évidence (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353841-la-reunion-regionale-de-lonu-sur-le-tourisme-a-cuba-mise-en-exergue-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba